

## 弓削高ニュース

## No. 056

平成12年7月1日 発行

平成12年7月1日発行

弓削高ニュース No. 56

岡山県立弓削高等学校

**まともましる汗**  
新入生歓迎競技大会

6月9日(金)新入生歓迎競技大会を行った。心配されていたとおり、雨の為、急きょ男子の種目を屋内種目のバスケットボールとバレーボールに変更して行った。

女子は予定どおりのバドミントンとソフトバレーボール。

競技はさすがに最上級生の貴様をみせて、男子も女子も3年生のチームが優勝。しかし、1年生も2年生も健闘し、充実した楽しい競技大会であった。

## &lt;成績&gt;

順位

男子

女子

1

3D

3A

2

3C

2D

3

1C

2B

4

1D

3C

5

2A

3B

6

2C

2C

7

3A

2A

8

3B

1C

9

2B

1A

10

1A

1B

11

1B

**20人中18人が賞の快挙**

## 高校生美術部コンクール

平成12年6月10日(土)、岡山大学教育学部特設美術教室で、5時間の制限時間で行われた。岡山県下の高校41校から442名の美術部の生徒が参加し、8部門でコンクールが実施された。弓削高校からは、美術部20名が参加し、静物デッサン(鉛筆)に6名、風景画に4名、構想画に1名、デザイン・ポスター制作に7名、彫刻に2名が参加した。



結果は20名中18名が入賞(金賞10名、銀賞8名)→過去最高  
静物デッサンは121名中、金賞28名、うち弓削高4名、デザイン・ポスター制作は、29名中、金賞7名、うち弓削高4名が受賞して、ほぼ独占状態であった。



No. 56

平成12年7月1日  
発行 編集委員会

**普通札は30°、会釈は15°  
3年生に社会人講座を実施**

6/8(水)、3年生(67名)に、「ビジネスマナー」の実演・実習が2時間行われた。講師は、その道のプロ、尾崎商事(株)所長の倉敷さんと清水さん。普通札は30°…、挨拶の仕方、応接室でのマナー、会社の上司と行動共にする場合の車の座席位置や列車での座席位置など、普段の授業では味わえない体験ばかりだった。最後に環境技術科3年室長の高橋元輝君が「今日教えていただいたことを、将来役立てていきたい」とお礼の言葉を述べ、「最敬礼45°」で授業を締めくくった。

**譲り合い、ありがとう。**

6/14(水)午後3時15分からの職員打合会で次のような報告があった。

「お昼頃、ご婦人の方から学校に電話があり、弓削高校1年生の○○君が、朝、列車の中で席を譲ってくれました。よくお礼を言っておいで下さいとのこと。」  
今日も良い一日でした。♥♥♥

## 農水省現地講座に参加

5月30日(火)、環境技術科3年希望者7名

引率教員 玉地

全国でも有数の汚濁湖沼である児島湖で水質改善のため施工されているヘドロ浚渫・処理工事現場を見学。めったに見ることのできない浚渫船や、処理プラント、ポンプ場などを見学でき、有意義な体験となった。また、山陽東部農務所で、今年度入学の学校生活の状況などを、技術職公務員についての説明を受け、貴重な経験を得た。当日は、弓削高OBの国造技術官にお世話になりました。

## 中学校との連携を深める

6月7日(水)本校において、中学校の先生への第一回中高連絡会を実施した。今年度、本校に入学した生徒の出身中学校19校の先生が来校し、高校側から、今年度入学生の学校生活の状況などを、技術職公務員についての説明を受け、貴重な経験をした。その後、出身中学校の先生と1年生との個別面談があり、学校の様子などを話していました。

## 社会人講師を招いて

## 産業廃棄物処理方法を学ぶ

5月29日(月)社会人講師として、総社市にあるNSC株式会社から難波氏と青野氏を迎えて、環境技術科3年生34名に授業を行った。授業の内容は、産業廃棄物の無害化と再利用で、岡山県の現在の産業廃棄物や一般廃棄物の現状と、NSC株式会社が開発した焼却灰やヘドロを固形化し、無害化する硬化剤の説明や、その工法について説明を受けた。企業の技術開発の様子にふれ、大変勉強になった。

## 農機センター実習終える

～環境技術科3年～

6月12日(月)～14日(水)まで環境技術科3年生33名が、農業機械教育センターで小型建設機械の運転実習を行った。玉野青年スポーツセンターに2泊し、夜は学科の講習を受け、全員小型車両建設機械の特別教育を終了し、充実した実習になった。

**今年もクリーン作戦だ**

6月28日6限より約1時間30分、清掃奉仕活動であるクリーン作戦を実施した。この行事は毎年実施され、全校生徒および全職員で校内、学校周辺の通学路などを一斉清掃するものである。今年の第一回目として運動場の除草と通学路の清掃を実施した。梅雨時期で天候を心配したが、当日はちょうど梅雨の合間にとなり生徒たちも汗をかきながら感謝の気持ちを込めて通学路のゴミ拾いに精を出していた。短時間であったがかなりのゴミが集められ、また運動場もみちがえるようになってしまった。明日よりもっと利用できると思っていている。準備から片づけまで各クラスの環境委員はよく働いてくれました。ご苦労様でした。

**やっぱり“TOKYO”はすごい。**

6/20(火)～23(金)の3泊4日の日程で、2年生の東京・横浜方面への修学旅行が終了した。梅雨の最中ではあったが、4日目以外は、晴れか曇り。この時期の修学旅行としては悪戻れた天候であった。修学旅行の主な日程は次のとおり。

1日目 新幹線にて横浜へ、午後横浜自主研修。

みなとみらい(MM21)地区を中心に研修。

横浜ランドマークタワー、コスモワールドなど。

2日目 東京での班別自主研修。原宿、渋谷、浅

草、秋葉原などで散策、買い物。とにかく人

が多い。やっぱり日本経済の中心都市。

3日目 東京ディズニーランドでの自主研修。ビ

ックサンダー・マウンテン、スプラッシュ・マ

ウンテン、スペース・マウンテンなど、運良く10～15分待ちで乗れた。

同じ乗り物に3回乗った人もいた。また、パレードは、にぎやか、きれいですばらしかった。

4日目 小雨が降ったが、お台場のフジTVやパレットタウンでの班別自主研修。

羽田空港から岡山空港へ飛行機を利用して帰岡。

団体行動での時間厳守、J R・ホテル・飛行機内でのマナーの大切さが学習できたと思う。この修学旅行での体験を、今後の生活にぜひ生かして欲しい。



・・・・引率者一同。